

## Types of Wood veneer's structure

Types de structure de placage bois

QUARTER GRAIN  
QUARTIER / FIL



HALF-QUARTER / HALF-CROWN  
FAUX - QUARTIER



CROWN  
DOSSE



## Types of Wood veneer's qualities

Types de qualités de placage

All orders must precise the veneer's quality chosen by the customer: VHQ, VSQ, VBQ  
Toutes les commandes doivent mentionner la qualité choisie par le client : VHQ, VSQ, VBQ

VHQ



**VHQ** : Finger jointing every 1,50m minimum, width up to 120mm without splicing, up to 300mm with splicing.

Grain veneer with small half quarter.

**VHQ** : Aboutage au minimum tous les 1,50m, largeur jusqu'à 120mm sans jointage ou jusqu'à 300mm avec joint colle. Placage de fil avec un petit peu de faux quartier.

VSQ



**VSQ** : Finger jointing every 1,20m minimum, width up to 120mm without splicing, up to 300mm with splicing.

Half crown and grain veneer with small flakes, in grain.

**VSQ** : Aboutage au minimum tous les 1,20m, largeur jusqu'à 120mm sans jointage ou jusqu'à 300mm avec joint colle. Placage fil et faux quartier avec petite maille possible.

VBQ



**VBQ** : Finger jointing every 0,80m minimum, width up to 100mm without splicing, up to 300mm with splicing.

Crown, half crown, and grain veneer with small flakes, knots.

**VBQ** : Aboutage au minimum tous les 0,80m, largeur jusqu'à 100mm sans jointage ou jusqu'à 300mm avec joint colle. Placage fil, faux quartier et dosse avec petite maille et petits nœuds fermés possibles.

## Tolerances in Wood veneer's colour

Tolérances dans la couleur des placages

White Oak light colour  
Chêne blanc couleur claire



White Oak medium colour  
Chêne blanc couleur moyenne



White Oak dark colour  
Chêne blanc couleur foncée



Wood veneer as a natural product is subject to colour variations which are part of the common tolerances.

Le placage bois en tant que produit naturel est sujet à des variations de couleur qui font parties des tolérances communes de ce marché.